



Con su nueva política no habrá un cambio democrático, ni económico

Estimado Presidente Joe Biden: Entiendo que usted desea ayudar al pueblo cubano y se lo agradecemos. Nuestra gente necesita apoyo para construir un país con libertad, progreso y justicia social. No queremos que nuestros jóvenes tengan que huir desesperados a buscar en otras tierras las oportunidades y los derechos que aquí se les niegan.

Nuestra realidad es muy cruel, quienes quieren progresar trabajando son entorpecidos constantemente por la corrupción de los funcionarios del gobierno y por la camisa de fuerza que impone un sistema que ve en el progreso individual un peligro a su monopolio del poder.

Hace apenas unos días, en la ciudad de Las Tunas, Ángel Pacheco Soublet, de 84 años, quien en su juventud había sido condecorado por servicio militar en Angola, fue injustamente multado con el equivalente de \$40 dólares, 4000 pesos cubanos, una cantidad muy alta para él.

Su delito fue vender frutas y vegetales en la calle. Con lo poco que ganaba Ángel mantenía a su esposa enferma. Desesperado por una

multa desproporcionada que no podía pagar, Ángel se quitó la vida.

Sr. Presidente, el régimen acosa al pueblo sin descanso. Los jóvenes son sentenciados a penas de prisión por el solo hecho de protestar pacíficamente exigiendo libertad y respeto.

Wagniel Luis Aguilar Rivera de 22 años de edad fue condenado a 23 años de privación de libertad. Su delito fue pedir libertad el 11 de julio pasado como otros miles de jóvenes.

En Cuba enfrentamos la realidad de un gobierno corrupto que, en 63 años en el poder, ha robado la esperanza a generaciones completas, viola los derechos humanos y ha demostrado que lo único que le interesa es mantenerse en el poder a toda costa.

Los dólares que envían nuestras familias desde el exterior son manejados por una maquinaria diseñada para confiscar cerca del 70% de su valor entregándonos una moneda que vale muy poco. Esos recursos se utilizan para fortalecer al mismo sistema que reprime a la población.

Señor Presidente, los cubanos sabemos por experiencia que la nueva política de su administración aunque tiene la intención de ayudar a la población lamentablemente va a aumentar

la capacidad del régimen para reprimirnos.

El economista Elías Amor, un especialista en Cuba que reside en España lo explica así:

“Con esta suavización, no va a haber un cambio democrático, ni tampoco económico. Los cambios apuntalan, en alguna medida, al régimen...las medidas tampoco supondrán un estímulo importante para los pequeños emprendedores...todo, absolutamente todo, está controlado por el Estado...”

Por décadas el régimen se ha beneficiado de los empresarios extranjeros que en complicidad con la dictadura nos explotan.

El gobierno castrista que se ufana de apoyar la invasión rusa de Ucrania debe recibir el mismo trato que el Kremlin.

Espero que esta carta, que representa el sentir de millones de cubanos en la Isla, llegue a usted.

Respetuosamente, Yanelis Jiménez Téllez

Presidente del partido Cuba Independiente y Democrática (CID).

Ciego de Ávila, Cuba



En 2022 de Rusia se mudarán a otros países 15,00 millonarios, China perderá 10,000, India 8,000 y Hong Kong 3,000

 Russia	15,000	 China	10,000	 India	8,000	 Hong Kong	3,000
--	--------	---	--------	---	-------	---	-------



“TIENEN MÁS MIEDO QUE NOSOTROS”

En horas de la tarde del 15 de junio fue citado al sector de la policía el activista del CID y defensor de derechos humanos Alexey Blanco Díaz. En su cuenta en Facebook expuso los detalles de la citación y las amenazas de las que fue víctima.

«Acabo de salir de la policía de Briones Montoto, donde fui citado por el oficial Esteban de la Seguridad, junto al Chino, el mismo jefe de sector que me agredió el 11 de Noviembre de 2021 y después me acusó de atentado tras el mismo romperse la ropa. El interrogatorio fue para «alertarme» (le llamo amenazarme) que si salía a la calle a protestar podría traerme problemas. Tienen más miedo que nosotros». Afirmó Alexey Blanco. [Infocid](#)

FELIZ DÍA DE LOS PADRES SILVERIO PORTAL CONTRERAS



Junio 19. En un día como hoy los miembros y simpatizantes del CID que tanto te admiramos te deseamos un feliz día de los padres. Llevas en tu sangre la rebeldía de tu raza y el honor de todos los cubanos. Cuando se hable de ti hay que hacerlo con las palabras de José Martí.

“Cuando hay muchos hombres sin decoro, hay siempre otros que tienen en sí el decoro de muchos hombres. Esos son los que se rebelan con fuerza terrible contra los que les roban a los pueblos su libertad, que es robarles a los hombres su decoro. En esos hombres van miles de hombres, va un pueblo entero, va la dignidad humana”.

Patria, Pueblo y Libertad



¿Adónde van los millonarios? En los últimos 20 años 80,000 millonarios se han mudado a Australia. En 2022, 4,000 millonarios se mudarán a los Emiratos Árabes Unidos, 3,500 a Australia, 2,800 a Singapur, 2,500 a Israel, 1,500 a Estados Unidos, 1300 a Portugal, 1,200 a Grecia, 1,000 a Canadá y 800 a Nueva Zelandia. Fuente [Visual Capitalist](#)



“ Todo hombre verdadero debe sentir en su mejilla el golpe dado a cualquier mejilla de otro hombre”. José Martí



Yoandy Chaviano Rodríguez

DETENCIÓN, GOLPES, MALTRATO E INJUSTAMENTE CONDENADO

Yo, Yoandy Chaviano Rodríguez, ciudadano cubano integrado a la sociedad, buena conducta y trabajador, me dirijo a usted para plantearle la injusticia que han cometido contra mi. Fui detenido el 7 de abril por 3 oficiales de la policía en horario de la noche, venía en un carretón con caballo. En el momento de la detención los policías no estaban vestidos de uniforme ni se identificaron. Al preguntarme qué hacía, hago una mueca –una maña que tengo- y les contesto, no ves que vengo de trabajar. En ese momento me esposaron, me dieron tres golpes en la cara y me montaron en la patrulla. Uno de ellos, el segundo jefe de la unidad, se me sentó arriba me daba palmadas en el pecho y me decía que yo iba aprender a respetar. Cuando llegamos a la unidad de policía me cogieron de las piernas y me halaban del carro de patrullas como si fuera un saco de papa, dándome golpes en las muñecas,

codos, hombros y cabeza. A la hora de estar sentado en una silla me comunican que me llevarían a sacar un certificado de aliento ético y yo les contesté que quería un certificado de lesiones porque ellos me habían golpeado. El médico de guardia me hizo los dos certificados, me regresaron a la unidad de nuevo donde me sientan esposado nuevamente en una silla en la cual permanecí 10 horas sin dejarme llamar a la casa, ni comunicarme de que se me acusaba. A las 10 de la mañana del día siguiente empiezo a protestar y a quejarme cuando me comunican que estaba acusado de atentado y desacato. Enseguida nombré una abogada y me aprobaron la fianza cautelar. Me dirigí por orientación de mi abogada a la Atención a la Ciudadanía en el municipio Ciego de Avila y levanté una acusación a los policías por maltrato, violación a mis derechos humanos. Allí me dijeron que iniciarían una investigación, luego me citaron para decirme que yo no tenía testigos ni pruebas que afirmaran lo sucedido. Al enseñarles mi certificado de lesiones me

contestaron que no era graves por lo que no requería tratamiento médico.

¿Acaso tenían que dejarme inválido o muerto para que existiera tal prueba?

A los policías no les pasó nada y yo fui sancionado por mi supuesto delito a 1 año y 6 meses. ¿Dónde está la justicia en Ciego de Avila?. ¿Dónde es que se respetan los derechos humanos? ¡Aquí no es! Como mi caso, existen muchas violaciones a los derechos humanos en Cuba. ¡Exijo se investigue esta injusticia!

En espera de respuesta, Yoandy Chaviano. Ciego de Avila, 6 de junio 2022

A: Liván Izquierdo Alonso. Primer Secretario del PCC en la Provincia Ciego de Avila.

Copia: Fiscalía Provincial Municipio Ciego.

De: Yoandy Chaviano, dirección: Municipio Ciego.



Por el Coordinador Nacional de la Defensoría del Pueblo Yasmín Díaz Romay y el defensor del Pueblo Nolberto Prado Arroche.

[Infocid](#)

LUIS LENER DESENMASCARA A CANEL



En una denuncia contundente Luis Lener desenmascara a Díaz Canel quien el 16 de junio dio una explicación de las razones que causan

las extendidas fallas eléctricas en todo el territorio nacional. Lo acusa de ladrón y mentiroso.

El jueves 16, Canel dijo en televisión que para construir plantas generadoras hacían falta grandes inversiones y años de trabajo. Que por falta de recursos y por el “bloqueo” lo que se hacía era darle mantenimiento a las que existen y que al usar petróleo cubano muy contaminante obligaba a una limpieza periódica de las calderas.

Dijo que el sistema actual era suficiente para suplir a todo el país pero que eran las horas pico las que originaban los cortes, un absurdo porque un sistema eléctrico tiene que contem-

plar las horas pico de demanda.

Afirmó que ya se tenían negociaciones para resolver el problema y aumentar la capacidad del sistema

Luis Lener lo refutó señalando que para demostrar sus mentiras nada más que había que leer la propia prensa del régimen.

Citó un artículo de CUBADEBATE en que hace más de seis años daba a conocer que Rusia le había otorgado a Cuba un crédito de hasta 1.200 millones de euros para construir cuatro nuevas unidades generadoras de 200 megawatts cada una.

Aunque Lener no lo menciona, la agencia de noticias [EFE](#) desde Moscú se hizo eco de este empréstito ruso dedicado a aumentar la capacidad de generación eléctrica de Cuba.

Luis Lener acusa a Canel de ladrón y des-

EFE: Agencia EFE

EFE Noticias • EFE Salud • EFE Verde • Efeminista • EFE Escuela • EFE Verifica • EFE Agro • EuroEFE

Edición España • Portales

RUSIA CUBA

Rusia dará a Cuba un crédito de 1.200 millones de euros para termoelectricidad

EFE | Moscú | 20 oct. 2015

carado y exige que se diga a dónde fue a parar el dinero de los rusos. Que con esos generadores no tendrían que padecer los apagones



CUBA REFLEXIONES DE FIDEL ESPECIALES NOTICIAS OPINIÓN FOTOREPORTAJES

POLÍTICA ECONOMÍA CULTURA DEPORTES SALUD CIENCIA Y TECNOLOGÍA MEDIO AMBIENTE

ENLACE > NOTICIAS POLÍTICA >

Rusia concede a Cuba crédito para la construcción de termoelectricas

En este artículo: Cuba, Economía, Relaciones bilaterales, Relaciones Diplomáticas, Rusia

20 octubre 2015 | 44 |

que hacen tan difícil la vida de los cubanos y se evitaría que murieran personas en los hospitales por falta de electricidad.

Que este “tipejo” tiene el cinismo de decirle a la gente que hay que apagar las luces a las horas de cocinarle a los niños. [Infocid](#)



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD